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※スポーツプログラムを始める前にこうじやセンターにて 13：00 からスポーツプログラムのミーテ
ィングを行います。スポーツプログラムに参加される方は、ミーティングから参加して下さい。

今年は台風の発生や上陸が多く、曇りや雨の日が多かったですが、季節が秋に変わって、最近では

ようやく晴れる日が増えてきました。気持ち良い秋晴れはとても気分のいいものですが、この時期

は朝晩で寒暖の差がありますので、風邪など引かないよう、体調管理には十分お気を付けください。

11月 6日（日）に糀谷地区防災訓練が東糀谷防災公園で開

催されます。当日は職員も参加する予定です。朝 8時 55分

にこうじやセンターに集合して、現地へ向かいます。この

機会に皆さんも一緒に参加して、いざという時でも落ち着

いて行動できるように防災についての知識を学びましょう。

今年も恒例のＯＴＡ(おおた)ふれあいフェスタが開催されます。4 つに分かれた各会場では、様々な

注目イベントが催され、多数の模擬店の中には近隣の福祉施設などが参加したりしています。

日時：11 月 12 日（土）、13 日（日）の 10：００から 16：００

会場：ボートレース平和島・平和の森公園・平和島公園・大森ふるさとの浜辺公園

今年も開催初日の 12 日（土）に皆さんと職員で一緒に会場へ行くことを考えています。

11 月 12 日（土）10 時 30 分にこうじやセンターに集合し、自転車で会場へ行く予定です。興味

のある方は職員までお声掛けください。

日                                                                                                                             月
12:00～19:30

火
13:30～17:30

水
12:00～17:30

木
休館日

金
12:00～19:30

土
10:00～17:30

1 2
アクセサリー
作り
１５：００～

3

休館日

4

※夕食サービスは
お休みです。

5
ランチ会
１０：３０～

6 7
パソコン教室
１４：００～
臨時メンバー
ミーティング
１６：００～
メンバー
ミーティング
１６：３０～

夕食サービス

8 9
フラワー
グループ
１５：００～

10

休館日

11
エンゲーリング
(園芸の輪)
～こうじやファー
ム～
１５：３０～

夕食サービス

12
おおたフェスタ
へ行こう♪
１０：３０～

13 14
※スポーツ
１３：００～
(こうじやセンタ
ー)

夕食サービス

15 16
ＳＳＴ・
当事者研究
１４：００～

17

休館日

18
フラワー
グループ
１５：００～

夕食サービス

19
アート
１３：３０～

20 21
パソコン教室
１４：００～

夕食サービス

22 23

休館日

24

休館日

25
クリスマス会
ミーティング
１６：００～
メンバー
ミーティング
１６：３０～
生活相談
（松本さん）
１９：００～

夕食サービス

26
就労グループ
ミーティング
（生活センター
第 2 集会室）
１８：３０～
【登録制】

27 28
生活福祉相談
（常数さん）
１８：３０～

夕食サービス

29 30
お茶会
１５：００～

＊夕食サービスは、１食３５０円です。食事時間は 17：３０から 19：00 の間にお願いします。

＊当日 16：30 までに予約して下さい。（電話予約可）

＊16：30 以降のキャンセルにはキャンセル料（３５０円）かかります。

７日（月）あじのしょうが煮と郷土料理  １１日（金）三色丼
１４日（月）ミルフィーユとんかつ     １８日（金）山形いも子汁
２１日（月）鮭チャンチャン焼きと具だくさん味噌汁
２５日（金）大きいソーセージのポトフ   ２８日（月）きのこ・ごぼうの炊き込みご飯

10月からこうじや生活支援センターに異動してきました。有馬広祥（ありまひろよし）

です。以前は蒲田にあるグループホームで世話人をしていました。趣味はＴＶゲーム

（モンスターハンター）や映画鑑賞です。あと、バーベキューや登山など、アウトドア

も好きです。センターでの勤務は初めてなので分からないことだらけですが、スポーツ

やアートなど、プログラムに力を入れていきたいと思います。よろしくお願いします。

１１／６（日）

防災訓練

８：５５～



9 月 28 日（水）、東糀谷１・２丁目町会の交通安全活動に利用者さんと一緒に参加し、

通行される方への声掛けと見守りを行いました。参加された方からの感想をいただき

ましたので掲載します。

メンバーミーティングでもお伝えしましたが、パソコン教室の 14時からの初心者の回は、参加人数が少ない

ため、10 月いっぱいで一旦終了といたします。11 月からは、どなたでも 14 時からか 15 時からの、都合の

良い時間をご予約下さい。参加をお待ちしています。 また、これまでネットが使えなかった 3 階のパソコン

を新しくして、インターネットが使えるようになりました。こちらもどうぞご利用ください！

H28 年度 4 月 5 月 6 月 7 月 8 月 9 月

計画相談支援登録者数 139 142 146 151 150 153

地域移行支援登録者数 4 3 3 3 3 3

地域定着支援登録者数 8 8 8 8 8 8

センター利用登録者数 163 167 171 174 176 178

オープンスペース利用者数（延べ） 318 304 343 345 372 298

1 日平均利用者数 15.9 16.0 16.3 16.4 16.9 14.9

相談業務
電話相談件数（延べ） 131 115 130 95 105 107

面接相談件数（延べ） 64 56 67 89 83 83

訪問 利用者数（延べ） 38 38 41 42 26 38

同行 利用者数（延べ） 10 11 8 7 7 5

生活サポート 利用者数（延べ） 5 0 3 1 1 1

連絡調整件数（延べ） 446 462 476 496 415 545

ケア会議件数（延べ） 8 8 12 13 4 9

生活支援・地域交流

プログラム等

実施回数 13 13 18 19 14 14

利用者数（延べ） 68 68 112 111 124 74

１・パソコンの利用について

①ホワイトボードを使ったやり方でこのまま継続して欲しい。

②パソコンコーナーを模様替えして使い易い工夫をしていく。

２・水曜日の開所時間を伸ばし夕食サービスも再開して欲しい。

① 水曜日の夕食サービスの復活を希望。無理なら開所時間を 18:30 まででも。

⇒11月 7日(月)16:00～検討します。意見があれば意見箱へ。

３・スポーツプログラムについて

① スポーツはミーティングの開始を 13:00 にする。⇒11月より 13:00 からミーティングをします。

② スポーツを月に 2回に増やす件は⇒スポーツのプログラム等でも検討していきます。

４・クリスマス会について

① 12月 17 日（土）に開催ではどうか？⇒11 月 25 日(金)16:00 より検討します。意見があれば意見箱へ。

② 今回も会費 300 円位で手作りケーキやチキン飲み物やお菓子を食べて、カラオケ、ビンゴ、輪投げ、ダ

ーツ、宝釣り等やりたい。⇒11月 25 日(金)16:00 より検討します。意見があれば意見箱へ。

③ 今後クリスマス実行委員会で検討して、必要な準備をしていく。

５・餅つき大会について

① 1月 14日が良いのでは？（7日は七草粥だから）⇒今後検討しましょう。意見があれば意見箱へ。

６・その他

①3階ホワイトボードを使い次回のプログラムの案内等を掲示する。

②11月 12 日（土）におおたフェスタに一緒に行きましょう。（10:30センター集合自転車で行きましょう。）

※今後メンバーミーティングやそれぞれの検討会を作り検討します。是非ご参加ください。意見箱へ

の意見もお待ちしています。

拝啓

時下、新潟県阿賀町では、稲刈りも終わり朝夕は、長袖が必要な時期になりました。

皆様には益々ご清祥の事と御慶び申し上げます。

先頃の実習におきまして、お忙しい中、親切丁寧に温かくご指導いただき有難うございました。

実習中は至らない点が多く何かとご迷惑をおかけ致しました。精神保健福祉士としての机上の勉強で

は、決して学ぶことが出来ない貴重な経験をさせて頂きました。

生活支援センターの利用者の方々と接する中で、様々なことを知り、学び考える事の出来た十五日間で

した。今後、この経験を生かし、頑張って行こうと考えております。

本当に、ありがとうございます。

末筆ながら、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。                 敬具

                                  武藤 義仁

平成２８年度上半期事業報告

地域の方と話ができましたし、

短時間では、ありましたが、

貴重な体験でした。このような活

動の大切さを改めて感じました。

hiro

地域の方々と、お話しが出来て、支え

合いがとても大切なことだというこ

とがわかりました。気さくに話しかけ

て下さり、地域との関わりに無関心だ

った自分を改めようと思いました。

            岡村


